

認可保育所増設 で待機児ゼロに

池川友一(日本共産党)
 保育所の三歳未満児の待機児対策について問う。
 子ども生活部長 例えは、ゼロ、一、二歳、低年齢児に特化した分園だとか、家庭福祉員なども一つの解決策であるのかなと考えています。
 子ども生活部長 七二名以上の大規模児童保育クラブは現在二クラブあり、今年度は

公営納骨堂の設置について

戸塚正人(民主党・社民ネット)
 少子高齢化社会の現状で、今後市でも納骨堂・合葬式墓地の設置を検討すべきと考えますが、市の見解は。
 鷲北副市長 公営納骨堂の設置に関しては、検討したことはありません。今後は市民の需要などを見きわめ、慎重に研究していきたいです。
 環境資源部長 合葬式墓地につきましても、ご利用いただく方の選択肢の一つではないかと考えています。

「沖縄に基地ノ ー！」の連帯を

殿村健一(日本共産党)
 米軍普天間基地問題について、沖縄の人たちに「新基地建設ノー」の連帯メッセージを送ってはどうか。
 政策経営部長 普天間基地問題については、国の責任において対応すべきものと認識しています。
 原町田大通りの植栽管理を改善し、真赤なツツジを復活させるべきだが、どうか。
 建設部長 今、原町田大通

町田市の農業振 興策の充実を

佐藤洋子(日本共産党)
 体験農園拡大や生産者と消費者を結ぶ行政の役割を一層強化すべきだがどうか。
 経済観光部長 農産物直販マップ作成、日曜朝市の開催、体験農園利用者募集のPR、開設時の補助を行っています。
 孤独死・孤立化防止の具体的な対策の進捗状況は。
 いきいき健康部長 昨年、境川団地をモデル地区とし高齢者見守り支援ネットワーク



日曜朝市(教育センター)

飼い主のいない 犬と猫について

おく栄一(公明党)
 飼い主のいない犬と猫に対し、市は殺処分ゼロを目指す。
 環境資源部長 愛護団体と協働して動物愛護、適正飼育について、普及啓発を行っています。
 里親探しのような犬や猫の譲渡会を動物愛護団体が実施する際には、積極的に連携を行っているところです。
 鶴見川クリーンセンター隣接地の目的外使用に、地

恣意性のない公 共入札を求めて

齋藤祐善(民主党・社民ネット)
 三月に作成した入札ガイドラインの適正な施行を求め。
 鷲北副市長 今回の小山中学校の入札に関しては、ガイドライン等々あるとは思いますが、とにかく地元活性化という意味で、地元発注を求めているという、政治的判断をされました。
 ガイドラインに基づかない入札を四月に行ったのは

市民の安全と利 便性を求めて

あさみ美子(公明党)
 小川峰谷公園横のピオトープに早急な給水対策を。また、コミュニティバスかわせみ町田駅ルートの継続と更新なる市民への広報を。
 学校教育部長 必要な水量の確保について検討していきたいと考えています。
 都市づくり部長 町田駅ルートのバスの運行が継続するように検討していきたいです。
 スポーツチームへの土

田園都市線の町 田乗り入れを

大西宣也(まちなし新世紀みんを)
 地域活性化には来街者をいかに増やすかが重要であり、一つは田園都市線の町田までの延伸を図ることが必要と考えるがどうか。
 鷲北副市長 商圏をどうやって活性化するかということにつきましても、乗り入れも含めて研究して見る必要があると思います。
 子育てを家族でする方々に新しい支援策を考えられ

多摩都市モノ ールの延伸は

いわせ和子(まちなし新世紀みんを)
 現状と課題は何か。
 市長 現状としては、建設促進協議会というものが、そこにおいて周辺自治体と協議しながら、国と東京都に対して要請活動を行っています。課題は、その導入空間としての道路の整備確保であると考えています。
 今後の取り組みは何か。
 市長 今後も引き続き、東京都に対し、周辺自治体と協



多摩都市モノレール

地域教育と伝統 文化の継承

藤田学(志政クラブ)
 伝統文化継承への取り組みを問う。
 教育委員長 町田市版の道徳副読本を配布し、郷土愛、伝統や文化の継承発展、日本人のよき伝統や文化、風物などを理解する指導を行っています。
 境川左岸(共和橋)高橋を早期に整備し、境川ゆっくりロード事業を完成させたい。
 建設部長 河川改修作業が終了した後、神奈川県が整備した河川管理道路を占用した境川ゆっくりロードの延伸について検討していきます。
 都市間競争における戦略的政策として、固定資産税の減免策を提案する。
 市長 歳出が膨らんでいくということが目に見えていて、税収が減っているという現実がありますので、なかなか難しいのかなと思っています。

傍聴を希望される方は市役所五階の

義会や傍聴

ま

本会議のインターネット放映を行っています。